
6 Pièces

250 m²

Réf. 85620347

6 500 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Perchée  sur  la  prestigieuse  péninsule  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  cette

villa  neuve  offre  une  vue  panoramique  imprenable  sur  la  baie  de

Villefranche-sur-Mer.  D'une  superficie  d'environ  250  m²,  elle  combine

matériaux haut de gamme et design soigné pour créer une atmosphère

de  luxe  discret.  L'entrée  s'ouvre  sur  un  vaste  espace  de  vie  à  la  fois

élégant et chaleureux. Les hauts plafonds cathédrale et la cheminée à

éthanol  apportent  du  caractère  à  la  pièce,  qui  se  prolonge

harmonieusement  vers  la  salle  à  manger,  ouverte  sur  une  grande

terrasse entourant la villa. La cuisine ouverte, entièrement ...

Perched  on  the  prestigious  Saint-Jean-Cap-Ferrat  peninsula,  this  newly  built  villa

offers  panoramic  sea  views  over  the  Bay  of  Villefranche-sur-Mer.  The  residence

boasts  approximately  250  sq.m.  of  meticulously  designed  living  space,  where

premium  materials  and  refined  aesthetics  create  an  atmosphere  of  understated

luxury.Upon  entering,  guests  are  welcomed  into  a  grand  yet  inviting  living  space.

The cathedral ceilings and ethanol fireplace add to the villa's character, seamlessly

extending  into  a  dining  area  that  opens  onto  an  expansive  terrace  encircling  the

property. The open-plan kitchen, ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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